

蔵地台地

高森東学園義務教育学校

[学校便り 令和5年 5・15]

第8号 作成担当 本田雅隆

～「自ら夢を切り開く、誇り高き児童生徒の育成」 Achieve our dreams!～

「台湾」訪問団来校予定

今週の木曜日に、台湾の農業優秀者の方々が四十名ほど熊本にこられ、本校の児童生徒と「食」の学習について交流を図られる予定です。昨年度「みさを大豆」を調査研究したメンバーを中心に、自創会執行部で状況を説明して、また、給食を合同で召し上がる計画になっています。

最近、熊本は「台湾」の企業進出があり、以前より身近になってきたように感じています。たくさんのお客様の来校がありますが、きつと東学園の子どもたちは、いつもと変わらない様子で生活、学習してくれると思います。ただ、言葉はすべて中国語となります。ご家庭で感想を聞いていただけるとありがたいですね。

(おやかかんきょうび かさぎょう) 【親子環境美化作業】 ありがとうございます。(5月11日)

保護者の皆様にお忙しい中に、来校いただき、見違えるような校庭にしてくださいました。子どもたちも、「運動会」へ向けて集中して草集め、草取りをがんばってくれました。大きなショベルカー？が3台も力強く動きあつという間に、たくさんの草が集まりました。また、学校運営協議会の支援で地域の方から作業協力をいただいています。短い時間での作業完結ができたこともありがたいと思います。翌日の天気もよく、グラウンドでそれぞれのブロックの元気な練習の様子が、緑萌える校庭を背景に美しく躍動していました。「運動会」がさらに楽しみです。

ことし うんどうかい 今年(ことし)の運動会(うんどうかい)のテーマは【一念通天～全員が主役★汗と感動の大運動会】。午前中、

ちいき みなさま たいかい よてい 地域(ちいき)の皆様(みなさま)にもご来場(らいじょう)いただける大会(たいかい)になる予定(よてい)です。

[今日の花言葉] すずらん：【花言葉 幸せの訪れ】

5/11の熊日新聞に阿蘇市波野の「すずらん」が掲載されていました。日本最南端とのことですが、東学園の給食センター裏にも群生が花開いています。どれくらいの子どもたちが知っているのかなあとと思います。今週の幸せの願いは、やはり好天の土曜日でしょう。